



せんだんだより

2学期がはじまりました！！

2学期が始まりました。校舎の中では、元気いっぱい子ども達の声が響き渡っています。2学期は、子ども達にとっても「実りの秋」です。運動会や社会見学、持久走大会などの学校行事がたくさんあり、子どもたちの大きな成長を見ることができるときです。「みんなが楽しい学校を、みんなでつくる」を合言葉に、「よく考える子」「自分も人も大切にする子」「たくましい子」を目指し、全職員で子ども達の活動を見守っていきます。変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

9月の学校生活より

○地域の方たちと一緒に！グッドマナーキャンペーン・あいさつ運動

9月9日(月)～12日(木)にかけて、市のグッドマナーキャンペーンに合わせて、あいさつ運動を行いました。せんだん委員、各委員会委員長、各学級委員、有志の子どもたち、そして地域の方々毎日交代で参加いただきました。朝早くから、また、暑い中ありがとうございました。

子どもたちは少し恥ずかしそうでしたが、しっかりとあいさつができていました。



○スローガン「一人一人しんけんに、協力できる せんだん運動会」

10月5日(土)の運動会に向けて、各学年練習を始めました。頑張っています。



3年生が1年生に踊りを教えています。
「足はこうだよ。」頼もしい3年生！



4・5・6年生組体操。集団の美しさを目指します！

🍀🍀🍀🍀🍀 創立150周年記念行事・11月1日(金)について 🍀🍀🍀🍀🍀🍀🍀

9:30～11:00 記念式典

記念講演 写真家 松本 紀生 氏 によるフォトライブ

11:25～12:10 学校公開・授業公開(自由参観)

14:15～14:50 タイムカプセル開封式

左記のように予定しています。
是非、ご来校ください。